

Les accents (2) : accentuer ou non la lettre « e »



Le chevalier *dé*fie ses *en*nemis et *re*lève des *é*preuves. Quel *ex*ploit !

- On utilise les accents seulement si le « e » est la dernière lettre de la syllabe.

Exemples : il re-*lè*-ve, il *dé*-fie.

→ Le « e » est la dernière lettre de la syllabe, on peut accentuer.

Exemples : un *en*-ne-mi, che-va-li-*er*.

→ Le « e » n'est pas la dernière lettre de la syllabe, on ne peut pas accentuer.

- Si le « e » est devant un « x » ou une consonne double, on ne met pas d'accent.

Exemples : un *ex*ploit, un *en*nemi.

Mots à apprendre pour la dictée

La légende arthurienne

| | |
|--------------------------------|---|
| noms | le Moyen Âge, un auteur, un récit, une aventure, le chevalier, la légende, la paix, la justice, un exploit, un objectif, un lieu, un ennemi, une épreuve, un objet, la fée, le personnage, l'enchanteur |
| verbes | servir, combattre, relever |
| adjectifs et participes passés | imaginaire, réuni, différent, principal, cruel, terrible, aidé, merveilleux, généreux, célèbre, enchanté |
| mots invariables | autour, grâce, pourquoi, parfois, comme |